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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 7 mars 2012, à 19h. 
 
Sont présents : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Monsieur Mario Massé, directeur 
Monsieur Danny Pomerleau, directeur adjoint 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante des parents 
Madame Monique Plante, représentante des parents 
Madame Marie-Claude Tardif, représentante des enseignants 
Madame Martine Tremblay, représentante de la communauté 

   
Sont absentes : Madame Karine Bilodeau, représentante de la communauté 

Madame Nancy Fiset, représentante des parents 
 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-05-2012 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Marie-Claude Tardif en ajoutant les points suivants : 
 

- corridor de la maternelle 
- pratique de feu 
- Tremblant 

ADOPTÉ 
 
CE-06-2012 Adoption du procès-verbal du 25 janvier 2012 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté sur proposition de madame Mélanie Fiset en y apportant les corrections 
suivantes : 
 
— À la page 2, dans le rapport du directeur, on aurait dû lire que certaines classes 

« participeront » aux ateliers d’animation Espace; 
— Madame Martine Tremblay était absente. 

ADOPTÉ 
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Règles de passage primaire/secondaire 
 
Monsieur Massé nous explique que l’enseignant de 6e année, en collaboration avec madame Marie-Claude 
Tardif et les spécialistes, fait un portrait de chaque élève de 6e année et de la dynamique de l’ensemble 
de la classe. Ce portrait est présenté aux enseignants de l’école secondaire. L’exercice permet aux 
enseignants du secondaire d’en apprendre un peu plus sur les futurs élèves et peut permettre, entre 
autres, de faire un certain tri dans le cas où il y aurait plus d’un groupe. 
 
De plus, les élèves de 6e année participeront au carnaval de l’école secondaire. Il s’agit d’une activité 
d’intégration qui leur offre un premier contact avec le secondaire. 
  
 
CE-07-2012 Adoption de la grille-matières 2012-2013 
 

Monsieur Massé nous présente la grille-matières 2012-2013 et informe les membres du 
conseil d’établissement qu’à compter de l’an prochain, des cours de sexualité seront 
obligatoires à tous les niveaux, mais qu’il n’y a pas de programme précis. La grille-
matières est approuvée sur proposition de madame Sandra Hardy. 

ADOPTÉ 
 

 
Convention de gestion 
 
On nous explique que la convention de gestion est en d’autres mots un contrat entre l’école et la 
commission scolaire. Le plan de réussite fait partie de cette convention et permet à la CSH de faire un 
suivi sur les actions entreprises par l’école pour arriver à l’atteinte des objectifs.  
 
 
Anglais intensif 
 
M. Pomerleau a remis aux membres du conseil d’établissement des documents explicatifs concernant 
l’enseignement intensif de l’anglais.  
 
 
Projet du club optimiste 
 
Lors de la dernière rencontre, il avait été convenu que les membres du conseil d’établissement 
réfléchiraient aux propositions d’activités du Club optimiste. Les activités suivantes ont été retenues : 
 

- Rencontre avec un agent de la Sûreté du Québec pour expliquer aux parents 
les dangers reliés à Internet et pour donner de l’information sur les lois 
concernant la cybercriminalité; 
 

- Présentation aux élèves ainsi qu’aux parents de la pièce de théâtre traitant 
des dangers reliés à Internet. 
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Rapport de la direction 
  
� Les enseignants ont reçu une formation portant sur l’approche d’enseignement pour les élèves 
connaissant des difficultés; 
 
� Des changements sont à prévoir dès l’an prochain concernant la fin de la 2e étape;  
  
� La Semaine des arts sera du 30 avril au 4 mai. L’an prochain, elle devrait se tenir sur deux demi-
semaines; 
 
� Un projet de loi sur l’intimidation est en préparation. 
 
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Marie-Claude Tardif nous fait part des informations et commentaires des enseignants 
suivants : 
 
���� Madame Dominique a rencontré tous les parents pour les bulletins; 
 
���� Les élèves de maternelle ont participé à trois ateliers Espace d’une durée de 20 minutes; 
 
���� Les élèves de la classe de madame Marjolaine participent à des blitz de lecture, 3 à 4 fois par 
semaine; 
 
���� Les élèves de madame Joane ont eu un après-midi récompense et ce fût une belle réussite; 
  
���� En 4e année, Karoll-Ann aime sa nouvelle école et son équipe de travail;  
 
���� Les élèves de 6e année ont écrit aux élèves de sec. II et ces derniers leur ont répondu; 
 
���� Monsieur Laurent souligne que la journée blanche s’est déroulée sans blessure !!  
 
���� Le voyage à Tremblant s’est très bien passé; 
  
���� Les enseignants ont souligné qu’ils ont beaucoup apprécié les collations offertes dans le cadre de la 
semaine des enseignants.  
 
 
Questions diverses 
 
 
Voyage à Tremblant : autorisation des dépenses 
 
Madame Rajotte mentionne que le comité Tremblant a reçu une facture pour le remplacement de 
Laurent lors du voyage à Tremblant. Madame Rajotte se questionne au sujet de la légitimité de la 
facture et n’entend pas la payer pour le moment. Monsieur Massé effectuera des recherches pour 
trouver d’où provient cette pratique. 
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Corridor de la maternelle 
 
Madame Mélanie Fiset mentionne que l’escalier au bout du corridor de la maternelle est très glissant. 
On fera le nécessaire pour rectifier la situation. 
 
 
Pratiques de feu 
 
Madame Sandra Hardy demande si des pratiques de feu sont prévues puisqu’il devrait normalement en 
avoir 2 par année. Certains événements ont empêché la tenue des exercices, mais il y en aura 2 comme 
prévu. 
 
 
Question du public 
 
Aucune question. 
 
 
 
CE-08-2012 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Martine Tremblay. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Mario Massé, directeur 
 


